

# SAINT-CYR

## *Le président du syndicat d'initiative découvre un O.V.N.I. dans son jardin...*

"VAR MATIN REPUBLIQUE" 10.01.1979

M. Raymond Poppel n'en revient pas encore. Dans son jardin, hier, il a découvert un « O.V.N.I. » qui a disparu dans le ciel...

Le président de l'Office du tourisme de Saint-Cyr-sur-Mer, membre de la commission départementale du tourisme, M. Poppel, est un homme de bon sens et ce cheminot retraité se dévoue pour l'essor de Saint-Cyr.

Hier, il rentre chez lui sous une pluie battante après avoir passé la matinée au syndicat d'initiative. Il range sa voiture dans le garage de sa villa au quartier de la Bourrasque, au super Lecques. Son épouse l'informe que dans la matinée, des ouvriers ont placé à la limite de son terrain, un poteau E.D.F.

M. Poppel décide d'aller sur place. Il est 12 h 25, lorsque M. Poppel fait sa découverte. Il nous déclare :

« A une vingtaine de mètres dans l'air, j'ai remarqué un cylindre de deux mètres de haut qui ressemblait à un ballon-sonde jaune un peu dégonflé. Ce qui m'intrigua le plus, ce fut un cube de métal sous ce ballon. Ce cube était très brillant, chaque face scintillait en son centre. L'engin était immobile silencieux. J'ai appelé mon épouse et suis allé chercher ma longue vue.

L'engin s'est déplacé et s'est mis à la verticale de ma maison. Ma femme, comme moi, a pu observer cet objet.

« Brusquement, et à une vitesse extraordinaire, l'engin est remonté et nous avons pu le suivre jusqu'à ce qu'il perce le plafond de nuages hélas assez bas. »

Intrigués, M. et Mme Raymond Poppel le furent encore chez eux. Il n'y avait plus d'électricité. Cette panne semble avoir affecté la totalité de la commune de Saint-Cyr. La lumière devait revenir vers les 13 h 45. En cette période de délestage, cette panne n'aurait rien de mystérieux mais, après les observations de M. et Mme Poppel, les amateurs d'O.V.N.I. ne manqueront pas de s'interroger car les services régionaux de l'E.D.F. à La Seyne, ne s'expliquent pas cette interruption.

M. Poppel a prévenu M. Revest, maire de Saint-Cyr, qui a alerté la brigade de gendarmerie. Selon les gendarmes, il s'agirait d'un ballon-sonde ayant heurté une ligne de moyenne tension.